



RAPPORT MORAL année 2024

Cette année a été complètement exceptionnelle : Le départ du régime Assad, et la prise de pouvoir par le HTS. Une grande joie, mais aussi une inquiétude avec l'arrivée d'un régime religieux au passé problématique, comme on le sait tous.

Nos partenaires du Comité d'Action Civile ont su saisir l'occasion pour intensifier leurs activités : débats, manifestations, rencontres, activités citoyennes avec les enfants et leurs familles et leur entourage (comme par exemple le nettoyage et la mise en beauté des quartiers)

Concernant le projet Un espace pour l'Espoir (ilm wa dafa), l'équipe a demandé aux autorités l'autorisation de pratiquer leur activité de soutien aux enfants. A présent, le nom du projet est affiché sans crainte avec le logo.

L'équipe peut aussi organiser des rencontres avec les habitants, proposer des repas aux familles avec leur enfants, parler de l'avenir, obtenir une reconnaissance des citoyens qui les entourent.

Tout ceci sans oublier que la situation politique est loin d'être stable, que les enjeux régionaux et internationaux sont conséquents, que la situation économique est désastreuse.

Mais on sent bien qu'il y a une énergie positive, un espoir qui effleure les esprits.

Il y a beaucoup à dire sur notre partenariat et à échanger avec toutes ces personnes motivées qui oeuvrent auprès des enfants. Nous avons le projet d'organiser une visio-conférence avec elles en juin, en présence du public fidèle d'Alwane.

En ce qui concerne Alwane, on voit bien que notre soutien est très important et utile pour toutes les équipes en Syrie.

Comme vous l'avez remarqué, nous continuons nos activités ici à Lyon comme d'habitude, grâce aux bénévoles. En plus des soirées organisées à la Maison des passages, et dans d'autres lieux lyonnais et villeurbannais, nous avons été sollicités plusieurs fois pour des interviews par des journalistes, des radios.

Nous avons été invités par l'association l'amicale rue Sébastien Gryphe, et un collectif d'habitants de Cusset à Villeurbanne.

Nous avons pu également rencontrer des personnes très à l'écoute à la Métropole de Lyon, un soutien très motivant pour nous.

Nous allons donc continuer nos activités avec vous et tous les bénévoles extraordinaires d'Alwane, vous proposer de beaux événements. Et bien sûr continuer à soutenir nos partenaires en Syrie.

C'est un énorme plaisir de savoir que tout ce qu'on fait porte ses fruits, même si cela prend du temps. Un grand merci à vous, adhérents, sympathisants et bénévoles d'Alwane.

Hassan Abd Alrahman

Alwane, association de soutien aux enfants syriens
Palais du Travail, 9 Place du Dr Lazare Goujon– 69100 Villeurbanne
alwanelyon@gmail.com www.alwane.org

siret : 791 315 187 00025